

## **UADE le ganó al equipo de la Universidad del Hospital Italiano**

El equipo masculino de voleibol de UADE le ganó 2 sets a 0 al equipo de la Universidad del Hospital Italiano el viernes 29 de mayo en las instalaciones del Instituto superior de Educación Física (ISEF), en el marco del torneo ADAU 2025.

El plantel de UADE mostró superioridad desde el inicio, con una versión de juego más consolidada respecto de actuaciones anteriores y con mayor sinergia entre los jugadores, como es el caso de Santiago Acosta y Nicolás Eterovich, quienes fueron una motivación para un desempeño más armónico.

Acosta, armador de UADE, indicó que el equipo sabía que este partido iba a ser más tranquilo de lo normal, por lo que aprovecharon para probar cosas nuevas dentro de la cancha y foguear a otros jugadores.

Federico Lamoure, director técnico de UADE, habló en la misma sintonía que Acosta y se refirió a que partidos como este le sirven al equipo para corregir cosas. Por ejemplo, destacó aspectos fundamentales como el saque o que el ataque vaya adentro de la cancha, pero también saber qué hacer cuando la pelota la tiene UADE, para darle un juego correcto al armador y que este pueda desplegarse cómodamente.

Los chicos de UADE mostraron una performance diferente a anteriores juegos, se les vio más cómodos, con mayor comunicación entre ellos y menos errores. Esto los llevó a ganar el primer set 25 a 12 y el segundo 25 a 8.

Lamoure también destacó oportunidades como estas para entrenar aspectos diferentes, jugadas distintas, jugadores nuevos, nuevas tácticas, cosas que en partidos más complicados no queda tiempo de probar, además de incrementar ese espíritu de juego en equipo que caracteriza a los chicos de UADE.

El próximo partido tanto femenino como masculino de voleibol se realizará el viernes 6 de junio a las 8.30pm en las instalaciones del ISEF en Núñez.